
我如今明白	–	诗歌分享	
	
回顾我在追求神的时候，多次我听到的讲道都是在针对我们是罪人，需要认罪悔改才能得救。

我很惹恼被指定为罪人。我相信很多追求者与我有同感觉得被认定为“罪人”是对我们人格上

一种的羞辱。我承认我有罪，但不等于我是罪人。就比如说我吸烟，但我不是烟瘾着；我赌博，

但我不是赌徒；我喝酒，但我不是嗜酒者。	
	
我很难接受自己是个罪人。这种扰乱的心情一直持续直到一个深夜，我安静的默想十字架。当

夜我有一个奇异属灵的经历，我突然被启蒙了。我意识到雅伟神差派耶稣来是拯救罪人。若我

不承认自己是罪人，那他就不能拯救我。我的罪仍然缠绕着我，耶稣的救赎与我无分。不但如

此，是世人的罪，包括我的罪把耶稣钉在十字架上。我深深地感受到耶稣奇妙的大爱，就写下

这首诗歌 “我如今明白”。	


